

Bertrand-Gabriel Vigouroux sacré meilleur vigneron 2024

Nouvelle distinction pour la prestigieuse Maison Georges Vigouroux : une publication internationale de renom est tombée sous le charme d'une cuvée produite dans le Lot.

Figure lotoise de la filière viticole, Bertrand-Gabriel Vigouroux vient tout récemment d'être distingué par The Drinks Business, une prestigieuse revue internationale spécialisée dans le commerce de boissons partout sur le globe. À l'occasion du salon Wine Paris - Vinexpo qui s'est tenu au mois de février dans la capitale, le propriétaire des châteaux de Haute-Serre et de Mercuès a reçu le prix du meilleur vigneron en Malbec de l'année 2024.

Une référence internationale
« Les concours des "Global Wine Masters" se focalisent sur une variété spécifique, un style ou une région emblématique, assurant une approche rigoureuse pour identifier les meilleurs vins de l'année. [...] Leur approche unique classe les vins par cépage ou style, permettant une compétition entre les meilleurs vins mondiaux, évaluée par des experts renommés. Les médailles, Bronze, Argent, Or et Maître, sont diffusées dans le magazine et sur le site web de the drinks



Bertrand-Gabriel Vigouroux savoure son prix décerné en février. / DR.

business, offrant une visibilité mondiale aux participants», précise la Maison Georges Vigouroux dans un communiqué envoyé à la presse annonçant la bonne nouvelle. « Essentiellement, ce guide est conçu pour mettre en lumière les personnes talentueuses. [...] C'est une manière de mettre en valeur les personnes derrière des vins brillants - dont beaucoup, à notre avis, ne reçoivent pas assez de reconnaissance », précisait Patrick Schmitt MW, le rédacteur en chef de The Drinks Business et président des "Global Wine Masters", à l'occasion de la remise des prix.

L'un des meilleurs vins du monde distingué

À l'occasion de la compétition, c'est la cuvée Georges du Château de Haute-Serre, l'un des

fleurons de la Maison, qui a été mise en avant. « Sur les milliers de participants aux concours de 2023, seuls 4 % ont remporté une médaille, distinguant ainsi le Château de Haute-Serre comme faisant partie des meilleurs vins disponibles sur le marché aujourd'hui », se réjouit l'entreprise qui conclut : « Bertrand-Gabriel Vigouroux a démontré que les Malbecs français possèdent une qualité exceptionnelle. Ils ont su impressionner les juges par leur finesse et leurs tanins soyeux, consolidant ainsi la réputation du savoir-faire de la famille Vigouroux. Cette reconnaissance est le fruit d'années de travail et d'expertise transmise de génération en génération depuis 1887 révélant aujourd'hui, sur ses terres d'origine à Cahors, un Malbec français d'excellence. »